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An den Vorsitzenden des Ausschusses für 

Bau, Planung, Stadtentwicklung und Wirt

schaftsförderung sowie Umwelt- und Klimaschutz 

Herrn Christoph Frhr. von dem Bussche-Haddenhausen

Hitzacker, den 11.03.2019

Betreff: Antrag der „Blühgruppe" des Stadtrats Hitzacker/Elbe, vertreten durch den Ratsherrn 
Christian Zühlke (SPD),die Ratsfrau Sybille von Thienen(Parteilos/CDU)und die Ratsfrau Ulrike Laudel- 
Voigt(INI/Gruppe Hitzacker) für den BPSUH am 26.03.2019

Sehr geehrter Herr Ausschussvorsitzender,

hiermit bitte ich Sie folgenden Antrag der Blühgruppe der Stadt Hitzacker/Elbe, vertreten durch den 
Ratsherrn Christian Zühlke, die Ratsfrau Sybille von Thienen und die Ratsfrau Ulrike Laudel-Voigt im 
BPSUH des Rates der Stadt Hitzacker/Elbe am 26.03 2019 auf die Tagesordnung zu setzen.

Mit freundlichen Grüßen

Ulrike Laudel-Voigt

Antrag:

Umgestaltung weiterer städtischer Grünflächen unter dem Gesichtspunkt der Einhaltung von 
ökologischen Standards, insbesondere unter dem Aspekt der Förderung und Erhaltung des 
Insektenbestandes (siehe Stadtratsbeschluss vom 24.09.2018)

A)

Folgende Flächen sollen umgestaltet werden:

1. Fläche am Parkplatz Bleichwiesen (Mulde): Vorhandene Fläche in eine insektenfreundliche 
Blumenwiese umwandeln

2. Fläche Verkehrsinsel an der Herzog- August-Str.: Vorhandene Fläche in eine 
insektenfreundliche Blumenwiese umwandeln.

3. Pflanzbeet Bahnhofstr./Galgenberg: Bepflanzung nach Vorschlag der für diesen Bereich 
zuständigen Arbeitsgruppe der Fortbildung am 15.02.2019: Anpflanzung von Blühsträuchern, 
Blühstauden und Frühlingsblühern.

4. Beet an der Prinz-Claus-Promenade zwischen „Elbphilharmonie" und Klangschale:
Umwandlung der Fläche in Blühwiese

B)

Damit auch der Bevölkerung deutlich wird, was die Neubepflanzung der Flächen bewirken soll, sollen 
an den neu gestalteten Beeten Hinweisschilder aus Metall aufgestellt werden.
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Begründung:

In den Haushalt 2019 sind unter der Position 421210 Unterhaltung Grünanlagen (bepflanzte Beete) 
56.000,00 € eingestellt worden. Hiervon wurde für die Umgestaltung der Beete am Dr. Helmut Meyer 
-Weg 10.000 € vorgesehen.

Unter Einbeziehung der Ergebnisse der Fortbildung am 15.02.2019 wurde deutlich, dass die 
vorgesehene Summe für die Beete am Dr.Helmut-Meyer Weg nicht benötigt wird.

Bei den Unter A vorgeschlagenen Flächen handelt es sich um eine Prioritätenliste, die in der Sitzung 
der Blühgruppe des Stadtrats vom 07.03.2019 erstellt wurde. Diese Flächen sollen unter Ausnutzung 
des Überschusses des Budgets, das für die Neugestaltung der Beete am Dr. Helmut-Meyer-Weg 
vorgesehen war, bearbeitet werden.


